

ABSTRAK

Dita Rahmahtika, *Analisis SWOT Surat Kabar Harapan Rakyat Di Era Digital.*

Era digital merupakan suatu masa yang telah mengalami perkembangan pada semua aspek kehidupan yang telah menggunakan teknologi. Munculnya era digital memberikan dampak perubahan yang signifikan pada media cetak. Surat kabar telah mendapat ancaman yang dipengaruhi oleh kemajuan teknologi tersebut. Kemajuan teknologi saat ini juga menambah kecepatan beredarnya berita dengan luas. Media cetak, seperti surat kabar dan majalah ini akan berkalah saing kecepatannya dengan media elektronik seperti radio, televisi, dan internet termasuk koran cetak Harapan Rakyat.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui analisis SWOT surat kabar *Harapan Rakyat* di era digital dan di dasari oleh Teori Analisis SWOT yang dikemukakan oleh Pearce dan Robinson bahwa SWOT ini singkatan dari kekuatan (*strength*) dan kelemahan (*weakness*) internal perusahaan serta peluang (*opportunity*) dan ancaman (*threat*) dalam lingkungan yang dihadapi perusahaan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini dilakukan dengan wawancara dan observasi.

Hasil penelitian memberikan pengetahuan mengenai analisis SWOT surat kabar *Harapan Rakyat* di era digital yang menghasilkan strategi yang bisa dilakukan di era digital ini meliputi yang pertama membuat surat kabar berita lokal yang dikemas dengan berita yang unik dengan cara penulisan secara *depth news*, adanya rubrik jasmaran (jaringan aspirasi masyarakat) halaman khusus yang digemari pembaca, menciptakan media yang berbasis web yaitu harapanrakyat.com. Yang kedua mengutamakan kepuasan pembaca atau konsumen dengan pendekatan kepada masyarakat atau layanan konsumen, serta merekrut sumber daya manusia dengan mengutamakan kejujuran. Yang ketiga memanfaatkan kepentingan pemerintah serta menyiapkan fasilitas media online. Yang ke empat menyiapkan segala bentuk perubahan teknologi, membuat akun sosial media agar tidak tertinggal, menginformasikan berita dari sudut pandang yang berbeda.

(Kata kunci: Analisis SWOT, Surat Kabar, Era Digital)